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1. Jour fixe 

 

• Einführungswoche: 
o Soll entweder digital oder an 3 Tagen als Präsenzveranstaltung in 

großen Gruppen stattfinden 

• Praktikumssemester: Betriebe sollen anhand eines Fragebogens ausgewertet 
werden 

o Praktikantenprüfung einer Teilnehmerin im Pilotprojekt fand erst jetzt 
statt → diese war unzufrieden mit der Organisation von Uni-Seite 

o Aktuelle Praktikanten sind sehr zufrieden mit Praktikumsbetrieben und 
der Betreuung für die Hausarbeit 

• Wegen Beschwerden über Matheklausur: Prof. Zimmermann ist bei der bisherigen 
Korrektur nicht auf eine auffällige Schnittabweichung gestoßen; zudem wurde 
berichtet, dass in der Lernwerkstatt fast niemand da war; Sprechstunde wurde auch 
sehr selten angenommen  
 
 

2. Bericht StuKo 

 

• Jana berichtet von der letzten Online-Sitzung 
o Herr Grass bietet neues Modul an: Landwirtschaft und Naturschutz (im WiSe) 
o Prüfungen von diesem Sommersemester sollen bis zum Semesterstart abgehalten 

worden sein (auch Messehallen wurden angemietet) 
o Lehrende bereiten sich aktuell auf Präsenz- und Online-Lehre vor; Tendenz geht aber 

aktuell zu Online-Lehre 
o Mitte des Monats soll eine Aussage über den Ablauf des Wintersemesters getroffen 

werden 
o Block-Plan: alle Module werden angeboten 
o Nur noch die Matrikelnummer soll zukünftig bei Prüfungen angegeben werden müssen→ 

auf das Namensfeld soll dann verzichtet werden können 

• Lehrevaluation 
o Sehr niedrige Rücklaufzahlen → Änderungen für zukünftige Evaluationen wurden 

besprochen 
o Evaluationszeitpunkte werden verschoben 
o Bei unter 30 % Rücklaufquote im Kurs sollen die Lehrenden die Studierenden nochmal 

erinnern 
o Bewertungsergebnisse können durch Studis nicht eingesehen werden 

• Am 09.07. finden Berufungsvorträge statt 

• Bis Mittwoch bitte noch im Tools der Online-Lehre Ergänzungen zu Modulen eintragen 
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3. Bericht FakRat 

 

• Beschluss der StuKo wurden angenommen 

• Dozenten möchten die Studis evaluieren 

• Evtl. Peer-Feedback durch Dozenten selbst, nimmt allerdings Zeit in Anspruch 

• Vorlesungsbeginn WiSe: 02.11. 

• Vorlesungsbeginn SoSe: 12.04 

• Vorlesungszeiten sollen von Montag – Samstag ausgeweitet werden  

• Erstis sollen möglichst Präsenzveranstaltungen haben; auch Tutorien und Übungen sollten 
am Besten in Präsenz abgehalten werden 

• Professoren hatten größtenteils kein Verständnis dafür, falls in Zukunft nur die 
Matrikelnummer und nicht mehr den Namen angegeben werden müssen 

• Ausführlicher Bericht befindet sich im Anhang der Mail 
 

 

4. Studieninformationstag 
 

• Campus-Tour lief gut, Fragen konnten gut beantwortet werden, rund 150 Zuschauer 

• Abends fand ein Zoom-Meeting statt, wo Interessierte Fragen an die FS stellen konnten 

o Problem allerdings: es war nur ein Interessierter aktiv dabei 
o Idee war gut, aber wurde nicht angenommen  

 

5. Firmenkontaktmesse 

 

• In diesem Jahr fand keine Firmen-Kontaktmesse statt 

• Es wird versucht, auf digitaler Basis eine Messe mit Vorträgen von Firmen zu planen 

• Career-Center ist bereit, dies mit der Fachschaft zusammen zu organisieren 

• Z.B. an der Uni Göttingen fand ein solche Veranstaltung statt 

 

 

6. Sonstiges 

 

• In der kommenden Woche (letzter Vorlesungswoche) finden Vorstandswahlen statt 

• Robin und Gedeon können ab nächstem WiSe nicht mehr den Mail-Verteiler machen und 
suchen daher einen Nachfolger → Simon Binder übernimmt; eine weitere Person wird noch 
gesucht 

• Theresa Kaufmann, Inga Müller, Simon Binder, Lutz Wannisch und Lana Bersch kümmern sich 
um Geschenke für die Ersti-Tüten 

 


